



SÁNCHEZ GONZÁLEZ: ¿UN PASADO OSCURO?

Desde el día lunes comenzó a difundirse información sobre la presunta existencia de fichas señaléticas del dirigente del Partido del Trabajo en Jalisco, José Luis Sánchez González, y aliado de la candidata de Morena por la gubernatura, Claudia Delgadillo González, por supuestos antecedentes penales tanto en esta entidad como en Nayarit.

Se puede ver en las imágenes que están circulando con las presuntas fichas señaléticas de

Sánchez González, que el aliado político de Delgadillo González tendría antecedentes penales por los delitos de lesiones, resistencia de particulares y por fraude, de acuerdo con las autoridades ministeriales de Jalisco y Nayarit.

En Jalisco, Sánchez González funge como una pieza relevante dentro de la megaaalianza que conformó Morena con el Partido del Trabajo (PT), además del Partido Verde Ecologista de México, Hagamos y Futuro, por lo que resulta indispensable que los integrantes

de esa coalición esclarezcan si, en efecto, el líder petista cuenta con ese pasado oscuro quebrantando la ley, o si se trata de un infundio en su contra.

De acuerdo con la información que ha trascendido, la existencia de esas fichas señaléticas habría surgido luego de que un ciudadano pretendiera interponer en Jalisco una denuncia penal por fraude en contra de Sánchez González.

El dirigente del PT en Jalisco y aliado de la candidata Delgadillo González, está siendo impulsado para contender en esta elección como candidato a diputado federal, por la coalición «Juntos Haremos Historia», por el Distrito 20.

Buena parte de la narrativa que sostiene la candidata de la megaaalianza de Morena, Delgadillo González, para obtener la gubernatura de Jalisco, se



FOTO: ESPECIAL

Señalaron que José Luis Sánchez González cuenta con denuncias por fraude en agravio de centenares de colonos en Nayarit.

centra en el supuesto rechazo de la corrupción asumiéndose como una política honesta. Este 10 de febrero, por ejemplo, dijo: "Formamos una coalición en la que la esperanza, el humanismo y la honestidad nos llevarán a la transformación."

Así que, en caso de que se confirme la veracidad de esta información, significaría un duro golpe para la candidata y el resto de los integrantes de la megaaalianza.

REAJUSTAN POR PARIDAD

Hamlet García Almaguer, diputado federal por Morena y representante del partido ante el Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Jalisco, confirmó que la coalición "Juntos Sigamos Haciendo Historia" acatará la resolución del Tribunal Electoral del Estado de Jalisco, y modificará el convenio de candidaturas a presidencias municipales para reajustar la distribución por paridad de género.

No obstante, la resolución será combatida ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.